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（ご要望）市道 22号寺ノ前三好丘線北中学校南側カーブで自動車が中央線をまたぎ通行するため事故の 

恐れがある。生徒の通行も多いことからポールコーン等の設置をして欲しい。 

 

（ご回答） 当該場所現地確認時にも自動車が中央線をまたぐ事案が確認できました。 

豊田警察署との調整でカーブ出入口部に２本のポールコーンを設置しました。 

 

 

ポールコーンを設置 

対応前 

侵入防止柵を設置しました。 開口部から子どもが侵入する恐れ。 

 

（ご要望）イオン三好アイモール付近の砂後川沿いのフェンスが一部なく子どもたちが河川へ入る恐れがある。 

        河川への侵入防止を行って欲しい。 

 

（ご回答）当該場所は親水河川の位置付けで河川に侵入できるよう階段を設置していますが、宅地開発に 

伴い現在小さなお子様が多いことから緊急的にご要望いただいてからロープでふさいでいまし 

たが５月に侵入防止柵を取付けました。 

 

 

対応後 
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子どもの河川侵入防止対策を実施しました。 
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「住んでよかった」と思える を目ざします！ 
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 地域の困り事に取り組んでいます。 
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  １．地区拠点施設整備背景について   
 

 

 

  議員としての取組み 補正予算での事業が決まりました。 

 防犯推進事業 給食調理等委託・保育園運営事業 

    三好ケ丘駅・黒笹駅駐輪場防犯カメラ設置事業        

【概要】市内の自転車盗は令和３年 

から令和４年にかけ５割程増加した 

うえ、令和５年においても前年を上 

回る件数で推移している状況です。 

豊田署管内では名鉄豊田線の各駅駐 

輪場で自転車盗が目立っており、中 

でも三好ケ丘駅において特に多く発生 

している状況です。 

窃盗の多い地域はその後の犯罪発生の温床になることか

ら、新たな防犯カメラを設置するなど、市の防犯対策とし

て緊急的に対処する必要があるため、三好ケ丘駅７台及び

黒笹駅の駐輪場に３台の防犯カメラを設置します。 

 保育園物価高騰対策事業 

【概要】物価高騰の影響を受けながら利用児童に対して安

定的な給食を実施している小中・保育所を支援するため、

保育所に係る給食材料費の上昇分について支援します。 

 

【支援内容】 

（１）賄材料費〔小中学校・公立保育所〕 

 

ア 増額  

１食当たり 小学校 240 円（30 円増） 

中学校 270 円（35 円増）保育園 250 円(25 円増) 

職員については、30 円増とします。 

 

※園児・児童生徒の増額分については保護者負担を増やす

ことなく、市で負担します。 

 

イ 対象期間 

令和５年４月１日から令和６年３月 31 日まで 

ウ 対象施設 市内の公立保育所(６園)・小中学校 

 

(２)私立保育園給食材料費高騰分支援金〔私立保育所〕 

ア 支給額 １食当たり 60 円※愛知県実施事業(県 2/3 市 1/3) 

イ 支給対象期間 

令和５年４月１日から令和５年９月 30 日まで 

ウ 対象施設 

市内の私立保育所(４園)及び小規模保育所(２園) 

黒笹駅前駐輪場 

 放課後児童健全育成事業業 

民間児童クラブ物価高騰対策支援事業 

【概要】全国的な原油価格、電気及びガス料金などエネル

ギー価格の高騰に直面し、経常的な支出が増加する民間児

童クラブが、質の高い保育を継続して提供できるよう支援

金を交付します。 

【対象施設及び支援金額】 
 

 

 
 
 
 
 
 

  

  

  

 

 

 

    
    

 

 

 

 

 

 

 

 

施設名 支援金 

キッズクラブ・クックバラ 20 万円 

エジソンハウス 10 万円 

キッズクラブ・クックバラみよし 10 万円 

 地区拠点整備事業予算が可決されました。 

 ２． 修正動議とは？  

市長から議会に議案（条例の制定、改廃、

予算を定めることなど）の提出があった場

合常任委員会や予算決算委員会等で審査し

議決を行います。 

議案の内容に対し、議員（委員）は必要に

応じて議案を修正することができます。議

案の修正を行う場合、その議案の目的の範

囲内において修正案を添えた「修正動議」

を提出することになります。 

市内には多くの公共施設が設置されていますがその中でも行政区単位の施設

はそれぞれの行政区によって、施設数や規模などに違いがあるなどの課題があ

り課題解決に向けての中期的な構想である「みよし市地区拠点施設整備基本構

想」を策定し、既存の行政区施設で不足している機能を補うため、総合計画で

定めた３地区において、市民活動と交流の拠点となる「地区拠点施設」を整備

することとしました。第２次みよし市総合計画では、市域を「おかよし地域」、

「きたよし地域」、「なかよし地域」、「みなよし地域」の４地域に区分すること

となったため、地区拠点施設についても将来的には４カ所目を検討することと

しています。「みよし市地区拠点施設整備基本構想」に基づき、地区拠点施設

が令和元年８月に「おかよし交流センター」としてオープンしました。 

  ４． わたなべ いくおの修正動議への考え  

１．計画に基づきみなよし地区拠点施を設整備し必要な機能

があることが重要で予算金額に異論はない。 

２．公共施設等総合管理計画の改訂を行い、多機能化や複合

化、廃止を進めていくこととし今後の財政が厳しい中、 

公共施設についてすべて見直すという方針の中みなよし

拠点施設整備のみ実施するのに疑問。 

３．上記２が市民の理解を得られていないことで整備する原

案に賛成できない考え。 

 

 

      ３． 予算決算分科会での主な審査  

Ｑ： 地区施設の予算化は今回見送りだが、地区拠点施

設の整備は市の考え方でやっていくということか。 

Ａ：今後の財政が厳しい中、公共施設についてすべて

見直すということで、地区施設である三好下児童館、

莇生児童館など、長寿命化工事が予定されていたも

のについて、一旦立ちどまって見直しを行っていま

すが例えば、明知住宅など市民生活に欠かせないも

のについてはそのまま実施しています。 

 
 ５． 本会議での採決について  

修正動議討論：反対討論１名。賛成討論 ４名。 

わたなべは賛成討論で３番目でしたが前２名が修正動議説明から逸脱

（市民の理解が得られていないことで修正動議発議）した討論を展開し

たため主旨が異なり討論を中止→賛否退出 

採決の結果：修正動議否決→原案可決→付帯決議否決 （仮称）みなよし地区拠点施設イメージ 


